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港股有a股好做吗？请做过a股和港股的朋友回答。谢谢港
资投资a股股票怎么样-鸿良网

一、外资流入A股,对我们有什么好处?

最近几年外资持续性流入A股的，并且管理层也鼓励外资进入中国资本市场，逐步
取消对于外资的各种限制，最近几年的政策较为明显，比如把A股纳入MSCI，纳
入富时罗素指数，几年前之前设立沪港通和深港通这几年增加QIFF的持股比例，
特别允许外资控股一些金融企业，最为典型的就是证券行业，类似的政策数不胜数
，很多投资者会感到疑惑，为什么管理层愿意鼓励外资流入逐步流入中国资本市场
呢，特别是希望外资能够参与A股的投资，对我们A股有什么好处，下面我们围绕
这个问题重点讨论下。
增加A股的流动性评定一国股市是否成熟或者股市是否值得投资，分析讨论的因素
较多，但最为关键的还是股市的流动性，当股市流动性较差后，即便有人看好或者
股市被低估也没人愿意参与，因为大多数投资股市的投资者是希望能够通过股市获
得较好的收益，当投资的股票出现明显的赚钱后，肯定想着获利出局，但此时股市
的流动性较差，没有资金愿意参与的话，获利也很难出局。
最为典型的案例就是之前的新三板市场，由于投资门槛较高，很多散户投资者无法
参与新三板的投资，而且新三板的上市条件降低，在质地上肯定不如主板，中小板
，创业板上市的个股，所以很少有资金愿意参与新三板的市场股票的投资，从而造
成新三板的流通性特别差，目前管理层的在逐步改革新三板，适当降低投资门槛，
但通过目前走势来看效果仍旧不够明显，所以外资持续流入后能够大大增加A股的
流动性，一旦流动性增加后也存在几大好处：第一，股市本身就是为实体经济服务
的，帮助企业上市融资，企业完成融资后，有着大量现金后才能进一步发展，虽然
市场上很多评论都在说很多企业上市纯属为了圈钱，并不想好好发展企业，但这不
能一棒子打死所有，很多优质的企业确实存在资金缺口的问题，最近的A股在加速I
PO发行，设立科创板和创业板实施注册制后，将会更对企业符合上市标准，上市
数量越来越多的话，市场上资金的流动性就变得至关重要了。
第二，企业上市后还存在多次融资的渠道，平时最常见的就是上市公司的定增和非
公开发行等，参与定增的基本上都是机构投资者，目前的外资也在逐步参与A股上
市公司各种融资渠道。
任何国家的股市都希望股市流动性较好，让更多资金参与股市投资，后期能够帮助
更多企业完成上市，让股市长期为实体经济服务，让资本市场成为经济发展的重要
支柱，除外资参与A股能够增加流动性外，还存在其它一些优势。
外资买入A股其它好处当外资流入中国资本市场后，不仅仅局限于A股的投资，而
关键是以什么渠道去吸引外资参与，并且很多外国机构投资者其对资本市场上各类
投资较为熟悉，投资手法和投资策略跟A股市场投资者存在很大的不同，下面我们
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来逐一讲解下各类好处：第一，当外资流入A股姿颂激后，获取更多收益，或者本
身看好中国经济的发展，所以当股市资金撤离很多外资会考虑投资中国实体行业，
这能够促进企业的发展，推动中国经济的发展，而且投资渠道众多，让外资的选择
也更多。
第二，中国资本市场成立时间较短，特别是A股市场成立时间才30年左右时间，仍
旧存在很多不成熟的地方，并且在各类制度也存在很多不成熟的地方，而很多外资
参与全球资本市场投资，其投资手法较为成熟，一旦其参与A股的市场的投资后，
能够让我们清楚认识到A股市场和资本市场上一些不成熟的地方，逐步完善A股市
场和资本市场后，能推动中国资本市场的发展。
第三，外资的投资手法较为成熟，更加注重注重个股的估值，去挖掘市场一些优质
企业，外资很少去参与一些题材个股炒作，这有助于更多的优质公司得到市场的认
可，更有利于企业的长期发展，所以最近几年我们会明显发现，A股市场的投资风
格明显发生改变，一些白马股和绩优股收到资金的长期迹袜关注，机构在选择个股
上也更青睐这部分个股，典型的就是一些消费股和医药股。
总结：外资持续性的流入A股后能够增加股市的流动性，能够扶持更多企业上市融
资，促进实体经济的发展，再次外资的投资手法和投资策略能够促进中国资本市场
的发展，更好的企业和优质企业能够得到市场的认可，逐樱友步降低市场的投机行
为。
感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。

二、杭州股民觉得还是A股好：港股赚钱比A股难

港股有很多东西比a股便宜是真的。
a股有时候不太理智，会玩的人也许赚的比较多。
但是很多不会玩的，也会亏的更多。
从长期价值来看，港股的安全边际比a股更高，如果会选股，并且从价值投资的角
度考虑，港股优于a股。
不过投资港股，不得不考虑港币的货币风险，港币外汇储备只有4000多亿美元，人
民币外汇储备有三万亿，抗风险能力更强。

三、持有港股通股票可以a股打新吗

不可以，新股申购的具体条件如下：1、申购新股，要在股票交易日的T-2日（含）
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前20个交易日必须持有10000元以上的A股非限售股。
上海证券交易所和深圳交易所是单独计算的。
2、有多个证券账户的投资者只能使用一个有市值的账户申购一次，如多次申购，
仅第一笔申购有效。
有多个账户的投资者，其持有市值将合并计算。
上海证券交易所每持有10000元市值的股票可以申购1000股；
持有深圳交易所5000元市值的股票可以申购500股；
投资者申购后不能撤单。
温馨提示：入市有风险，投资需谨慎。
供稿时间：2021-06-09，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。
[平安银行我知道]想要知道更多？快来看“平安银行我知道”吧~
*s://b.pingan**/paim/iknow/index.html

四、港股有a股好做吗？请做过a股和港股的朋友回答。谢谢

没有绝对的标准，港交所的交易品种较多有期权、权证、基金的品种也多过沪市（
有房地产信托等）；
港交所没有内地的涨跌幅限制而且是T+0，当然相对内地交易风险会大些。

五、持有港股和A股的基金这两天的收益怎么算?

随着社会经济不断的发展，在现实生活之中，我们会遇到各种各样的问题，尤其是
针对于这两天对于只有港股和a股的基金，这两天的收益究竟该怎样算，也是让很
多朋友对此表示非常疑惑，实际上我们要明白，这两天的收益是我们在这两个交易
日之内，每天产生的收益直接相加就可以了，没有什么比较复杂的地方。
首先我们要明白这样的问题，那就是如果这几天我们是持有港股和相映的基金，我
们的账户里面会显示出我们直接收益的，因为每天的市场都在波动的，所以我们的
收益也在不断的下跌或者是上涨，在这个过程之中，我们只需要打开自己的个人账
户看一下自己的账户的收益情况，就可以明显的知道我们究竟是赚了还是赔了，实
际上这种东西还是很方便明了的。
不过我们要明白一个比较特殊的问题，那就是这两天所赚的收益很有可能在接下来
的时间里面会直接亏损掉的，因为我们的市场是波动的，我们的经济就是波动的，
所以很有可能在接下来的时间里面，我们的收益将会出现很强的波动，甚至会导致
我们出现很严重的亏损的状况，这些东西都是我们必须要知道的，也是必须要了解
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的，还有就是我们在投资股票和基金的过程之中，一定要注意相关的注意事项，该
如何去规避相应的风险，这些东西都是我们要了解的。
综上所述，我们可以明显的知道这两天的收益，实际上我们只要打开个人账户，就
能够明显的看到收益究竟是涨了还是跌的，每天都涨幅是多少，我们只要看这两天
的涨幅，加起来就能够得到我们想要的结果，但是我们必须要知道，股票和基金是
随着市场的波动而波动的，很有可能最终还是会有亏损的现象。

（编辑：陈致帆）
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